



Mit Muskelkraft zu Heidelbergs Sehenswürdigkeiten.

Der Rikscha-Service Rhein-Neckar hat seinen Fuhrpark um eine attraktive Rikscha erweitert. „Wir freuen uns, das Fahrzeug eines Rikschafreundes bei uns integrieren zu können und gleichzeitig der zunehmenden Nachfrage Rechnung zu tragen“, so Inhaber Ingo Fath. Der Rikscha-Service ging 1995 mit einer Rikscha an den Start. Neben weiteren Rikschas wurde das Angebot 2004 durch ein „Conference Bike“, ein Rad für sieben Personen zum Mitreiten, erweitert. Informationen unter www.becak.de sowie Telefon 161651 oder E-Mail Info@becak.de. Foto: privat